

介護老人保健施設 アメイズにおける
新型コロナウイルス感染症(COVID-19)終息のお知らせ
終報

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

ご心配とご迷惑をおかけしておりました、当法人内、介護老人保健施設アメイズにおける、新型コロナウイルス感染症発生につきまして、本日、無事終息を迎えることができましたことをご報告申し上げます。

経過・発生状況

12月4日に1人目の陽性を確認して以降、ご利用者2名、職員4名、合計6名の陽性が確認されましたが、陽性が確認されたご利用者・職員共に、無事、療養期間を終了、八王子市保健所のご指導のもと、最後に陽性が確認されたご利用者の療養期間が終了した12月20日より、7日間、健康観察強化期間を設け対応してまいりました。

その結果、健康観察強化期間中に新たな陽性者が発生することなく経過したため、本日、12月28日をもって終息を宣言し、一部制限させていただいていたサービスに関しても、通常通り再開させていただくこととしました。

ご利用者・ご家族様、関係機関の皆様、そして地域の皆様にも、多大なご心配とご迷惑をおかけし、大変申し訳ございませんでした。

今回の経験を踏まえ、今後も職員一丸となり、基本的な感染対策を徹底し、皆様に安心してご利用いただける施設サービスが提供できるよう努めてまいります。

今後とも、ご支援賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

令和4年12月28日
医療社団法人 珠泉会
理事長 市村 義久
介護老人保健施設アメイズ
施設長 古閑 文治